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                                                ARC CLOSES $30 MILLION SERIES A FINANCING

                       
                    

                    
                                                
                            
                                Saint John, NB – ARC Clean Energy Canada (ARC Canada), an advanced small modular reactor (aSMR) technology provider, announced today the completion of its Series A financing in the amount of $30 million (CAD) from private sector investment and the Province of New Brunswick. This financing will progress the deployment of Canada’s first commercial grid-scale aSMR at the Point Lepreau Nuclear Generating Station (PLNGS) site, owned by the provincial utility, New Brunswick Power (NB Power).  It also sets the stage for further milestone achievements which will unlock additional funding from the province.

                            
                        

                                                
                            
                            “Canada has taken the lead in the development of aSMR technology,” said ARC Canada President & CEO, Mr. William P. Labbe, Jr. “With the recent closing of our Series A financing, the investment community is demonstrating clear confidence in ARC Canada’s ability to deliver an energy solution that will produce carbon free, low cost, baseload power with a high-quality heat supply ideal for clean fuels production and industrial decarbonization.”

“The Government of New Brunswick’s partnership with ARC Canada will see the launch of its safe and proven technology at the PLNGS site,” said New Brunswick Minister of Natural Resources and Energy Development, Mike Holland. “It is encouraging, but not surprising, that private sector investors share our confidence in the clean energy provided by ARC Canada’s advanced SMR technology.”

ARC Canada will deploy its technology for both electrical and industrial applications to customers including utilities, governments, and corporations. The launch customer, NB Power, is an experienced nuclear operator with a proven track record for safety, reliable operations and has a strategically positioned electrical grid able to supply Atlantic Canada and the New England states with a clean and reliable source of generation.

The ARC Canada technology is a modular 100MW fast reactor that improves upon existing nuclear with its enhanced field-proven safety features and operates with a 20-year refueling cycle. Its simple modular design and factory assembly yields low-cost energy and allows for broader supply chain participation, resulting in a significant economic opportunity for the region.

“NB Power congratulates ARC Canada on completing this important milestone. We are pleased to partner with ARC Canada to progress the deployment of advanced SMR technology at PLNGS, which is key for providing safe, reliable, and competitive generation to New Brunswickers,” said NB Power CEO, Mr. Keith Cronkhite. “The versatility of the technology is unique in that it partners well with both electrical and industrial applications due to its high-quality heat, a key differentiator.” 

ARC Canada’s technology is supported by strategic world-class engineering partners. The company successfully entered Phase 2 of the Canadian Nuclear Safety Commission’s (CNSC) vendor design review process as part of the design oversight from the world-class regulator.

About ARC Clean Energy Canada Inc.

ARC Clean Energy Canada Inc. (ARC Canada) is a clean energy technology company developing an advanced small modular reactor (SMR) offering inherently safe, reliable, and economical carbon free power that deals with waste for both on-grid and industrial applications. ARC Canada has established its Head Office in Saint John, New Brunswick with a goal of promoting business and economic development within Canada. ARC Canada envisions the creation of a sustainable supply chain delivering economic growth, well-paying supply chain jobs and the opportunity for New Brunswick and Canada to take a lead in the advanced Small Modular Reactor technology field.

More information is available online at www.arcenergy.co 

MEDIA INQUIRIES:

Carol Lynn Landry

clandry@arcenergy.co

 

*French version to follow.



 

ARC CANADA CONCLUT UNE ENTENTE POUR UN PRÊT DE SÉRIE A DE 30 MILLIONS DE DOLLARS

Saint John (N.-B.) — ARC Clean Energy Canada (ARC Canada), un fournisseur de technologies de petit réacteur modulaire avancé (PRMa), a annoncé aujourd’hui l’obtention d’un prêt de série A de 30 millions de dollars canadiens, financé par le secteur privé et le gouvernement du Nouveau-Brunswick. Ce financement accélérera le déploiement du premier PRMa de portée commerciale à la centrale nucléaire de Point Lepreau (CNPL), dont le propriétaire est Énergie Nouveau-Brunswick (Énergie NB), un service public provincial. Ce financement ouvre aussi la voie à de futures réalisations importantes, qui permettront d’obtenir encore plus d’appuis financiers du gouvernement.

« Le Canada est maintenant en tête de proue dans le développement de la technologie des PRMa », affirme M. William Labbe Jr, président et chef de la direction d’ARC Canada. « Ce récent prêt de série A prouve que la communauté des investisseurs ne doute aucunement des capacités d’ARC Canada pour ce qui est d’offrir une source d’électricité de base sans carbone et peu coûteuse ainsi qu’une alimentation en chaleur de qualité industrielle pour une production de carburant propre. »

« Le partenariat du gouvernement du Nouveau-Brunswick avec ARC Canada permettra d’assurer le lancement de cette technologie sûre et éprouvée à la CNPL », explique Mike Holland, ministre des Ressources naturelles et du Développement de l’énergie du Nouveau‑Brunswick. « Il est encourageant, mais pas surprenant, de voir que les investisseurs du secteur privé accordent la même confiance que nous à l’énergie propre de la technologie de PRM avancé d’ARC Canada. »

ARC Canada offrira sa technologie à des fins industrielles et de production d’électricité, à des clients parmi les services publics, le gouvernement et le secteur privé. Le premier client, Énergie NB, est un exploitant chevronné qui a fait ses preuves en matière de sûreté et de fiabilité des activités. Énergie NB dispose d’un réseau électrique ayant un emplacement géographique stratégique, bien placé pour approvisionner le Canada atlantique et les États de la Nouvelle-Angleterre avec une source d’électricité propre et fiable.

La technologie d’ARC Canada est un réacteur rapide de 100 MW qui optimise les technologies nucléaires existantes grâce à ses fonctions de sécurité améliorées. Le PRMa a un cycle de rechargement de 20 ans. Fabriqué en usine selon un concept simple et modulaire, il produit une énergie peu coûteuse et permet à plus de gens de participer à la chaîne d’approvisionnement, un avantage de taille pour l’économie de la région.

« Énergie NB félicite ARC Canada d’avoir franchi cette étape importante. Nous sommes heureux de faire équipe avec ARC Canada pour accélérer le déploiement de la technologie de PRM avancé à la CNPL, une initiative clé pour une production d’énergie sûre, fiable et concurrentielle pour la population de la province », souligne M. Keith Cronkhite, PDG d’Énergie NB. « La polyvalence de cette technologie est unique : ce réacteur se démarque grâce à sa chaleur de haute qualité qui en fait un excellent allié aux applications électriques et industrielles. » 

La technologie d’ARC Canada est appuyée par des partenaires stratégies d’ingénierie de calibre international. ARC Canada a été admise à la phase 2 du processus d’examen de la conception d’un fournisseur de la Commission canadienne de sûreté nucléaire (CCSN), un organisme de réglementation de classe mondiale qui évalue les concepts de technologie nucléaire.

À propos d’ARC Clean Energy Canada inc.

ARC Clean Energy Canada inc. (ARC Canada) est une entreprise de technologie axée sur l’énergie propre. Elle est en train de mettre au point un petit réacteur modulaire (PRM) avancé qui, en plus de traiter les déchets, offre une énergie sans carbone, intrinsèquement sécuritaire, fiable et économique pour des applications industrielles et le réseau électrique. ARC Canada a établi son siège social à Saint John, au Nouveau-Brunswick, dans le but de promouvoir le développement économique et des entreprises au Canada. ARC Canada envisage la création d’une chaîne d’approvisionnement durable qui sera porteuse de croissance économique, d’emplois bien rémunérés dans la chaîne d’approvisionnement, et de possibilités pour le Nouveau‑Brunswick et le Canada d’être des chefs de file de la technologie des petits réacteurs modulaires.

De plus amples renseignements sont offerts en ligne à www.arcenergy.co.

MÉDIAS :

Carol Lynn Landry

clandry@arcenergy.co
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